
メールと同文です。 

２０２１年４月１５日  

尾北シニアネット会員 各位 

尾北シニアネット  

会長 平尾 雅生  

 

尾北シニアネット第１０回通常総会・書面表決のお願い 

 

皆さん 

会長の平尾雅生です。 

 

日頃から、会の活動にご理解、ご協力いただき、誠にありがとうございます。 

尾北シニアネットでは、例年この時期に通常総会を開催しておりますが、 

先にご案内したように新型コロナウイルス感染防止の観点から、書面表決と 

させていただきます。 

つきましては、このメールの添付ファイル、または会のホームページ掲載の 

「第１０回通常総会冊子」をご確認のうえ、本日送達します往復はがきの 

返信用はがき・書面表決回答書にご署名及び各議案への賛否をご記入いただき、 

書面表決回答書をご提出ください。 

議案の可否につきましては、ご提出いただいた書面表決回答書のうち、 

過半数の賛成があった場合に可決とさせていただきます。 

何とぞご理解のほど、よろしくお願いいたします。 

なお、２０２１年４月１日に開催しました役員会において、 

各議案については審議済みであることを申し添えます。 

 


